

Estimadas compañeras y estimados compañeros.

El próximo día 26 de octubre a las 6 de la tarde hablaremos de fiscalidad, pero desde una vertiente diferente a la que conocemos y tratamos habitualmente.

Quisiéramos adentrarnos en el mundo del pensamiento del profesor Thomas Piketty, quien con su obra, *El capital en el siglo XXI*, ha revolucionado el pensamiento económico respecto a las desigualdades económicas en el mundo occidental y plantea una "revolución fiscal": la creación de un impuesto mundial sobre la riqueza para ayudar a reducir la creciente desigualdad económica entre los ciudadanos. El premio Nobel Paul Krugman ha calificado la obra como la más importante de la última década.

Sólo algunos datos para la reflexión:

Según un informe de OXFAM, en el año 2016, el 1% de la población mundial acumulará el 99% del capital mundial. En 2010, 388 personas acumulaban el 50% del capital mundial - entendiendo como capital todo lo que poseemos y podemos vender en el mercado (neto de todas las deudas): capital mobiliario, inmobiliario, riqueza, patrimonio, etc.; el año 2014, esta riqueza ya se concentraba en sólo 80 personas.

Basar la imposición de un país con impuestos como, el IRPF o el IVA no contribuirá a reducir las desigualdades económicas (en España en 2010, sólo 5.600 personas declararon ingresos superiores a 600.000 €)

La sesión será impartida por el profesor Jose Cabre Garcia, que es profesor titular del Departamento de Organización de Empresas de la Universidad Politécnica de Cataluña.

Hemos sido los últimos meses compartiendo ratos y sobremesas, hablando de fiscalidad y desequilibrios sociales con el profesor Cabre y nos ha gustado mucho su manera de explicarnos nuestra realidad, siempre con rigor y una gran visión de conjunto de todo lo que sucede a nivel económico en nuestro entorno.

El profesor Cabre es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la UB y Doctor en Administración y Gestión de Empresas por la UPC)

Inició su vocación investigadora en el laboratorio de Política Industrial del "Istituto di Ricerca Nomisma" de la ciudad de Bologna, de quien era presidente el profesor Romano Prodi. Ha dedicado su vida al mundo académico.

Ha participado en diversos programas europeos Tempus en Hungría, Rumania y Turkmenistán. También ha participado en diversos programas Alfa en Latinoamérica. Ha col • elaborado con el programa Alfa "Telescopio" de observación de buenas prácticas en la gestión universitaria, liderado por la Cátedra Unesco de Dirección Universitaria (CUDU) de la UPC.

Ha impartido numerosos MBA (Barcelona, Pamplona-IESE, Andorra, Girona, República Dominicana, etc).

Ha sido coordinador de un plan estratégico para la economía andorrana y asesor del ministro de economía de Andorra, Coordinador académico, por parte de un equipo de profesores de la UE en un intento de reforma universitaria en Turkmenistán y asesor del gobierno local de la isla de Menorca. Actualmente es miembro del grupo de investigación STEP (sostenibilidad y compromiso social de la FIB-UPC)

La sesión es gratuita y sólo para asociados previa inscripción a [www.aedaf.cat](http://www.aedaf.cat) (apartado actividades, buscar la actividad e inscribirte o bien en el link que os adjuntamos abajo). Fecha límite de inscripción: 23 de octubre de 2015. Recordaros que las plazas son limitadas.

#### INSCRIPCIÓN

<http://www.aedaf.cat/activitats/2015/10/26>

En caso de que entregamos documentación, ésta será enviada, a más tardar, por e-mail el mismo lunes, antes de las 13.00h.

Os esperamos.